

En la Casa Colorada de Santiago

Exitoso lanzamiento de novela del escritor Carlos Ruiz Zaldívar

Una emocionante ceremonia se llevó a cabo el viernes en la Casa Colorada de la Municipalidad de Santiago, donde se realizó el lanzamiento de la novela "El Rucio Herminio" del escritor sanfelipeño, Carlos Ruiz Zaldívar.

El lanzamiento de la novela, tuvo diversos invitados del ambiente literario, además de compañeros de estudios del escritor, autoridades municipales y el propio alcalde de San Felipe Jaime Amar, además del senador Carlos Ominami.

En principio, quien se refirió a la obra fue el periodista y escritor José Miguel Varas, quien destacó el relato histórico, su apego a la realidad y a la narrativa, la cual rescata un poco la antigua narrativa pedagógica y de investigación. José Miguel Varas estimó que esta novela es una de las grandes obras representativas de la cultura criolla y de los valores que se puede encontrar en la gente de oriño.

El segundo en comentar la obra del escritor Ruiz Zaldívar fue el periodista Francisco Véliz, quien señaló que la verdadera trama de la historia estaba en el final del relato, en donde el bandolero muere en su propia ley.

El tercero en comentar la obra fue el propio escritor Carlos Ruiz, quien relató emocionadamente, quienes fueron los que le ayudaron a seguir adelante cuando la labor de investigación para completar la obra parecía demasiado difícil.

Agradeció a su amigo escritor Enrique Volpe, a sus compañeros de colegio que se encontraban presentes, al alcalde Amar, con quien comparte amistad por tantos años, y a todos

quienes de una u otra manera han influido en su vida.

El Alcalde Jaime Amar, señaló la importancia de tener gente como Ruiz Zaldívar en San Felipe

y destacó su labor de investigación y aporte a la cultura de San Felipe.

"Carlos Ruiz se ha convertido en el verdadero embajador de San Felipe, en todas partes e incluso fuera de nuestro país. Gracias Carlos por todo lo que nos has dado", dijo el alcalde.

Terminada la ceremonia, pudimos conocer la impresión del escritor.

"Nunca pensé que en Santiago, la Casa Colorada, que es la casa de Don Mateo De Toro y Zambrano, que la Municipalidad la ha dedicado a la cultura, pudiera recibir a mi novela. Jamás pensé que este libro pudiera tener la consonancia emotiva que tuvo. Yo tengo mucha fe de que esta novela va a caminar en la distintas ciudades del



El escritor es felicitado por el alcalde Jaime Amar. El autor del "Rucio Herminio" firmó numerosos ejemplares que le solicitó el público asistente. AAE-6799

país, porque he recibido muchas congratulaciones, ya sea por teléfono o vía fax".

Agregó: "Yo fui muy sincero cuando dije que este es el mejor trabajo literario que he hecho, siendo muy prolongada mi labor poética, yo nunca había salido con una novela que me apasionara y que lograra sacar adelante con la ayuda de mis amigos Enrique Volpe y Oreste Platt, quien ya no está presente, pero que sin su ayuda mi espíritu literario podría haber muerto".

Exitoso lanzamiento de novela del escritor Carlos Ruiz Zaldívar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exitoso lanzamiento de novela del escritor Carlos Ruiz Zaldívar [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile